
Stv. Funk erkundigt sich nach dem Stand der Ersatzansiedlung für den ehemaligen Dornseifer-
Markt. Herr Baumhoer teilt mit, dass es trotz gewisser Schwierigkeiten auch Anlass zu 
Hoffnungen gebe. 
 

 


